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1. NÓMINA DE ASISTENTES   

 Coordinador Mesa Directiva: Dr. Omar Marsall  
Coordinadora Técnica - Buenos Aires; Dra. Laura G Accifonte   
Director Área Responsabilidad y Balance Social CECyT: Dr. Juan Pablo del Barco 
CPCE Buenos Aires – Dra. Marcela Bifaretti 
CPCE Buenos Aires – Dra. Norma Geba 
CPCE CABA – Dra. Claudia Bosco 
CPCE CABA – Natalia Carpio 
CPCE Catamarca – Dra. Liliana Sakalian 
CPCE Chaco – Dra. Adriana Moglia 
CPCE Córdoba – Dr. Eduardo Ingaramo 
CPCE Corrientes – Dr. Luis Baruzzo 
CPCE Corrientes – Dr. Pablo Arnaiz 
CPCE Entre Rios – Dr.Juan Cruz Harispe 
CPCE Formosa – Dr. Carlos Salina 
CPCE Jujuy -       Dr. Daniel Grosso 
CPCE La Rioja – Dra. Liliana Ortiz Fonzalida 
CPCE Misiones – Lic. Marcela Torres 
CPCE Neuquén – Dra. Liliana Freeman 
CPCE Neuquén – Dra. Natalia Yael Vidal 
CPCE San Juan – Dra. Fabiana Videla 
CPCE Santiago del Estero – Dra. Virginia Ibarra 
CPCE Santa Fe Cámara I – Dra. Daniela Perren 
CPCE Tucumán – Dr. Omar Leguizamón Tula 
CPCE Tucumán – Dra. Karina Arce 
 

   

2. ORDEN  DEL DIA    
 1 – Consideración del Acta de la reunión anterior. 

2 – Informe del Coordinador de Mesa Directiva Dr. Omar Marsall. 
2.1 – Comentarios Generales – Congreso Nacional.  
2.2 – Otros temas de interés. 
3 – Informe de la Coordinadora Técnica Dra. Laura Accifonte. 
3.1 – Jornadas Nacionales de Responsabilidad Social 2024.  
3.2 – Eventos nacionales e internacionales. 
3.2.1 – Semana del CECyT. 
3.2.2 – Encuentro del Instituto Argentino de Docentes de Auditoría (IADA). 
3.3 - Normas Internacionales de Información Financiera de Sostenibilidad de 
ISSB – IFRS.  

4 – Temas Varios a incluir. 
 
 
1 – Consideración del Acta de la reunión anterior 
Puesta a consideración, se aprueba su redacción final. 

2 – Informe del Coordinador de Mesa Directiva Dr. Omar Marsall 
2.1 – Comentarios Generales – Congreso Nacional de Profesionales de Ciencias 
Económicas. 

El Dr. Omar Marsall se refirió al Congreso Nacional a realizarse  en forma virtual los 

días 21 y 22 de Septiembre organizado por el CPCE de Río Negro, el cual resultará un 
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poco acotado en cuanto a participación y a su temario, ya que se centrará en el efecto 

de la tecnología en la actividad profesional. El deseo de la Comisión es poder participar 

en forma más representativa, con los temas de actualidad y el cambio en las normas 

que surgieron en 2023. Así se le hizo saber a los organizadores pero no se pudo lograr 

y a ello se referirá la Coordinadora Técnica. 

Eduardo Ingaramo acota que la Responsabilidad Social está totalmente vinculada a la 

tecnología. 

La Dra. Accifonte comenta la comunicación telefónica mantenida con los organizadores 

del evento, en la cual tuvo oportunidad de manifestarle la voluntad de la Comisión de 

participar con temas tecnológicos vinculados a la Responsabilidad Social, las nuevas 

normas de información financiera de sostenibilidad, las  cuales ya son  una realidad. 

Pero se le informó que el Congreso no versaría sobre temas técnicos específicos, sino 

tecnología aplicada a la profesión. Se informó que, precisamente, la tecnología tenía 

una gran influencia en la nueva forma de informar sobre sostenibilidad. No se pudo 

lograr. 

 

El Dr. Omar Marsall se refiere a que esta es su última reunión como coordinador de 

mesa aunque espera seguir vinculado a la comisión para poder trabajar con jóvenes 

profesionales  y la academia de su provincia en todo lo referente a la Responsabilidad 

Social y Balance Social. 

 

La Comisión agradece al Dr. Marsall todos estos años de coordinación desde Mesa 

Directiva y esperamos que siga participando en la temática. 

 

2.2 – Otros temas de interés. 

La Dra. Bifaretti comenta que hubiese sido de interés poder acercar a toda la profesión 

las nuevas normas de sostenibilidad, un tema que es el resultado del trabajo de la 

profesión internacional destacando que la profesión argentina tanto desde la academia 

como de nuestra comisión se ha trabajado desde hace muchos años. 

Comenta también que los días 3 a 5 de octubre se llevará a cabo  la Semana del 

Contador, organizadas por las Universidades de La Plata, Rosario y Mar del Plata a la 

cual ha sido invitada la Dra. Accifonte para que exponga sobre las Normas 

internacionales de Información Financiera de Sosteniblidad. 

 

La Dra. Liliana Sakalian se refiere al concurso realizado sobre un  programa de 

Economía Circular junto con la Provincia y con el conjunto de empresas denominado 

Rescatar y además se trabajó en un programa de participación activa en 10 escuelas 

en la cual los alumnos preparan proyectos ecológicos y de economía circular, 

conjuntamente con sus padres 

El Dr. Juan Pablo del Barco comenta sobre la Semana del CECyT, la cual se realizó en 

forma virtual y presencial. Tuvo muy buena participación. El eje central fue los ODS y la 

tecnología. 

Se vio la integración de todas las áreas con los ODS. El día jueves hubo un panel de 

sostenibilidad sobre normas de sostenibilidad sobre todo las europeas. 
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3 – Informe de la Coordinadora Técnica Dra. Laura Accifonte. 
3.1 – Jornadas Nacionales de Responsabilidad Social 2024.  
La Dra. Accifonte se refiere a la nueva forma de organización de las Jornadas que 

generalmente se realizan en forma virtual y en un horario reducido para no cansar a la 

audiencia con horarios extendidos. Pregunta si se piensa en realizar de esta forma las 

Jornadas. 

La Dra. Karina Arce, respecto de las Jornadas Nacionales de Responsabilidad y 

Balance Social, refiere que las quisieran organizar desde el Colegio de Graduados de 

Tucumán y en forma presencial. 

Posteriormente el Dr. Omar Leguizamón Tula informó que se va a presentar la 

propuesta para ser sede de las Jornadas. Esta posibilidad ya la había presentado en 

otra oportunidad, mencionando que dicha propuesta se realizaría cuando estuviera 

finalizada la obra de la nueva sede del Colegio, la cual ya se encuentra concluida y 

funcionando. 

En cuanto a las participaciones en otros eventos, la Dra. Accifonte comenta sobre su 

disertación en el encuentro de IADA (Instituto Argentino de Docentes de Auditoría), 

sobre las nuevas normas de información financiera de sostenibilidad, temas  en los 

cuales los docentes han mostrado gran interés en su inclusión en la enseñanza de 

grado. 

 

3.3 - Normas Internacionales de Información Financiera de Sostenibilidad de 
ISSB – IFRS.  
La Dra. Accifonte comenta las novedades ocurridas desde la última reunión, 

mencionando que en la Comisión Permanente de Sostenibilidad de GLENIF, se trabajo 

en el análisis y posterior comentario de los documentos sobre Taxonomía, Prioridades 

de Agenda del ISSB y Metodología para la mejora en la aplicabilidad de las normas 

SASB a nivel global. 

 

4 – Temas Varios a incluir. 
No hubo 

 

3.  TEMAS A ELEVAR A LA MESA DIRECTIVA    
 

 TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    
 No hay    
     
 


